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Sauberere ÖPNV-Aufzüge

Antrag

Der Oberbürgermeister wird gebeten, sich unverzüglich mit den SWM ins Benehmen zu setzen und 
darauf hinzuwirken, dass Aufzüge an hoch-frequentierten ÖPNV-Bahnhöfen, bspw. an den 
Bahnhöfen Marienplatz, Odeonsplatz, Hauptbahnhof, Ostbahnhof und weiteren, künftig häufiger 
gereinigt werden. Darüberhinaus sollen die Zugangsbereiche zu diesen Lifts ebenfalls sauberer 
sowie ggf. ansprechender gestaltet werden. 

Der Oberbürgermeister bittet zudem die Deutsche Bahn AG, Aufzüge im eigenen 
Zuständigkeitsbereich zu überprüfen und ggf. ebenfalls Maßnahmen zu ergreifen. 

Begründung

Jahr für Jahr verzeichnen die Münchner Verkehrsbetriebe Rekorde bei der Fahrgastbeförderung. So 
nutzten ca. 600 Mio. Menschen den Münchner ÖPNV im Jahr 2018 – ein Anstieg von knapp 95 Mio. 
Fahrgästen in den letzten zehn Jahren. 

Zu den Herausforderungen dieses erfreulichen Wachstums zählt jedoch auch, dass Aufzüge an 
Bahnhöfen mit hoher Fahrgastdichte oft in einem verbesserungswürdigen Zustand sind. 
Umherliegender Unrat sowie insbesondere eine unangenehme Geruchsbelastung sind dabei leider 
immer häufiger anzutreffen.
Zahlreiche Münchnerinnen und Münchner sind jedoch auf die Nutzung der Lifts angewiesen.
In Zusammenarbeit mit den SWM/ MVG sowie den für den Personennahverkehr zuständigen Stellen 
der Deutschen Bahn sollten daher rasch Schritte eingeleitet werden, um die beschriebene Situation 
zu verbessern.
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